

Discours de LHT pour la soirée avec S. Bazin

Tout d'abord je voudrais rappeler que la pandémie, mais aussi la crise économique et enfin la guerre nous ont empêchés d'avoir, pendant deux ans, une activité à part entière de notre association.

Mais désormais 2023 devrait nous permettre de renouveler avec nos soirées rencontres et les invitations des Dirigeants de Accor. Vous en êtes ce soir la preuve vivante. Merci sincèrement Sébastien.

En juin, nous avons eu, malgré tout, le plaisir de recevoir la très dynamique Maud Bailly qui nous répond toujours très positivement et pour ce début de nouvelle année nous tenions à vous recevoir afin que nous disiez tout sur notre Groupe, son avenir, son organisation et un mot, sa stratégie.

Claude, notre vice-Président, a œuvré pour cela et il a réussi, avec vos assistantes, à trouver cette date d'aujourd'hui dans votre agenda de ministre et nous vous en sommes extrêmement reconnaissants.

Notre association Trait d'Union Accor a aujourd'hui 23 ans d'existence (j'étais donc très jeune à l'époque ! oh la la) et je souhaite vous remercier personnellement de votre soutien indéfectible ainsi que celui de Paul et Gérard.

Votre venue, ce soir, sera, à n'en pas douter, un booster de nouvelles adhésions à notre association qui compte déjà plusieurs centaines d'adhérents.

Nous sommes toujours aussi fiers d'avoir travaillé pour Accor et c'est, grâce à Trait d'Union et à ces soirées, une forme de continuité de notre vie à travers ce formidable Groupe.

Groupe, dont vous allez nous parler en répondant aux questions de Claude et en fin de réunion aux questions de nos adhérents dont je rappelle qu'ils sont en grande majorité actionnaires de Accor.

Merci encore de tout cœur Sébastien et bonne soirée chers amis.